

Fernando González , un des 5, sortira de prison le 27 février



La Havane, 30 janvier (RHC)- Maître Richard Klug, l'avocat de Fernando González, un des 4 anti-terroristes cubains qui sont toujours emprisonnés aux États-Unis, a fait savoir que son client finira de purger sa peine arbitraire dans la Prison Fédérale de Safford, en Arizona, le 27 février prochain, mais qu'il ne sera pas mis en liberté immédiatement car il sera détenu temporairement par les autorités d'immigration jusqu'à sa déportation à Cuba.

Richard Klug a ajouté que pour faciliter le prompt retour à Cuba, Fernando a abandonné tout recours en appel ou en habeas corpus afin que ceux-ci ne soient pas utilisés pour essayer de le retenir.

Il a ajouté que Fernando González a fait toutes les démarches et que toutes les négociations ont été faites avec le service d'immigration en vue de son retour immédiat à Cuba au sein de sa merveilleuse famille.

Maître Klug a relevé: « nous, les avocats de la défense des 5, nous avons toujours eu ce fort sentiment et cette affinité avec Fernando. C'est une personne extrêmement sensible et affectueuse, gentille, forte et honorable ».

La peine de Fernando a été réduite de 19 ans à 17 ans au cours d'une audience de nouvelle sentence qui a eu lieu en 2009.

Les prisonniers du système fédéral étasunien bénéficient d'une réduction de peine de 13% pour bonne conduite et ce Cubain a été un prisonnier exemplaire en tout. Il n'a jamais eu aucun type d'incident » a souligné l'avocat.

Fernando purgera les 15 ans, 5 mois et 15 jours d'emprisonnement injuste résultant d'un procès politique arbitraire et manipulé par le gouvernement des États-Unis et par la presse réactionnaire de Miami.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/13027-fernando-gonzalez-un-des-5-sortira-de-prison-le-27-fevrier>



Radio Habana Cuba